



Since2016

南阿蘇村立南阿蘇中学校 学校だより

# チャレンジ!

校訓

南

阿

蘇

Mission Action Sense

使命

行動

感性

H30. 11. 28(水) No.10 文責 坂梨

## 今年も防災教育に取り組んでいます。

2年半前熊本地震を経験し、防災教育の大切さについて痛感した私たち。



2018/11/15

これまで、総合的な学習の時間を活用して防災教育に取り組んできました。今年も昨年度から本格的に取り組んでいる「避難所運営」について学習を始めました。また、先月行われた学習成果発表会でも学年毎にテーマを決めて防災について発表しましたが、各教科に分かれて「防災教育基礎講座」等に取り組んでいます。併せて、熊本復興事務所のご協力をいただき、阿蘇大橋架替工事現場での現地学習会等も実施しました。



復興・復旧と同時に「私たちに何ができるのか」を今後も学習していきたいと思ひます。

## 先生も生徒も「学び」の成果を発表しています。



2018/11/12

12日(月)、南阿蘇村の教育委員の先生方約10名が来校され学校訪問が行われ、生徒たちの授業の様子や学校施設等を参観されました。授業はもとより、あいさつ、ノーチャイム、無言清掃等に一生懸命に取り組んでいる生徒たちに感心され沢山のエールを送られました。今回の訪問を機に、今後も生徒たちと一緒に「文武両道」の精神で頑張っていきたいと思ひます。



2018/11/12

## 入試に向けての進路指導が始まりました。～期末試験、お疲れ様!～

11月に入り、各高校からの進路説明会や進路指導部会、そして、三者面談等が行われ、それぞれの進路に向けて3年生の進路指導もいよいよ本格的になってきました。来月には私立高校等の試験も始まります。3年生にとっては受験勉強の最後の追い込み等、大変かと思ひますが、自分の進路に向かって頑張ってください。

11月26日～11月28日の3日間、2学期の期末試験が行われました。2学期は授業日も多いので、試験範囲も広がったのではないかと思ひます。生徒の皆さんお疲れ様でした。さあ、冬休みまでもう少しです。寒さに負けず頑張りましょう!!



## 輝くツリー南阿蘇に光を!

「あそ望の郷くぎの」で「スターライトイルミネーション」の点灯式が行われました。会場中心には約1300個の電球を彩った、高さ17m、幅10mの円錐型のツリーが飾られ、その周りには全校生徒一人一人が自分の夢を書き写した灯籠が優しい光を放っています。毎日午後5時から午後9時まで、期間は来年の2月まで開催されていますのでご家族連れで見に行かれてはいかがでしょうか?



# 村文化祭!!

11月3日、4日に、本校を会場に、「南阿蘇村文化祭」が開催されました。人権教育講演会では、熊本県民テレビの本橋 馨氏の講演、また、本校生徒も吹奏楽部の演奏や作品展示などで、参加することができました。



## 第3回吹奏学部定期演奏会



11日(日)に、吹奏楽部第3回定期演奏会が開催されました。午後1時30分から中学校体育館で行なわれた演奏会は、とても多くの方に足を運んでいただき、素晴らしい演奏会となりました。



吹奏楽コンクールで演奏した曲やマーチング、ポップス、寸劇などをまじえての楽しいステージとなり



り、心穏やかな一時を過ごすことができました。ご来場くださった皆様、本当にありがとうございました。お礼申し上げます。

## 教育講演会、授業参観お世話になります。

12月6日(木)に行う授業参観等、お世話になります。教育講演会では、自然栽培農家環境保全型農業技術研究会の稲本 薫氏をお招きして、食育についての講話を予定しています。師走に入り、お忙しい中だとは思いますが、万障繰り合わせの上ご参加いただきますようお願いいたします。たくさんのお参加をお待ちいたしております。



## 先生たちも頑張りました。

23日(金)の勤労感謝の日、和水町において県下教職員バドミントン大会が開催されました。本校はA・B2チーム参加しましたが、両チーム共に見事パート優勝しました。フアインプレー、珍プレーありの試合でしたが、素晴らしいチームワークで「生徒には負けられん!」を合い言葉に大健闘!先生方本当にお疲れ様でした。



## 体調管理をしっかりして2学期を乗り切りましょう!

11月もあと数日、朝夕の冷え込みが日に日に厳しく感じられるようになってきました。2学期の終了まで1ヵ月を切っています。睡眠や食事をしっかりとることを心がけるなど、体調管理に十分気をつけましょう。うがい、手洗いの励行も大切です。

